



C'est la première mesure drastique prise ce jour par le numéro1 de la région du littoral.

La ville de Douala, capitale économique du pays, a été dans la soirée du 13 décembre 2022, le théâtre des actes de violence, perpétrés par un groupe de jeunes.

Ils sont appelés «microbes». Petits mais extrêmement dangereux. Des jeunes dont l'âge varie entre 15-25 ans, organisés en bandes, qui ont attaqué mardi soir plusieurs quartiers de la capitale économique, dépouillant et blessant les passants.

Selon les informations recoupées, ces jeunes délinquants avaient pour mission de venger l'un des leurs abattu quelques jours plus tôt.

Armés de machettes, couteaux, gourdins, ils ont agressé et volé tous ceux qu'ils ont trouvés sur leur passage. C'est finalement grâce à l'intervention des forces de l'ordre que le calme est revenu dans la ville.

Force doit revenir à la loi

Le gouverneur de la région du Littoral, Samuel Dieudonné Ivaha Diboua, a présidé ce mercredi 14 décembre 2022, une importante réunion de sécurité. Avec tout son état major, le patron de

la région a évalué la situation sécuritaire, avant de prendre la première mesure d'urgence, portant notamment sur la suspension de la circulation des conducteurs de motos taxis dans toute la ville de Douala de 20h à l'aube et ce, jusqu'à nouvel ordre.

Outre cette mesure, l'on note également la fermeture des débits de boissons et des salles de jeux dans certains quartiers bien ciblés, ou encore la mise aux arrêts des colporteurs de fausses alertes.